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Sé que al ser parte de esta comisión me acerco más a lo que quiero en mi futuro. Va a
ser un largo camino lleno de altas y de bajas pero vale la pena, últimamente sigo en
instagram a una escritora y periodista, especialista en difusión de la sexualidad que
siempre pelea por poder ejercer su carrera con las altas y la bajas que conlleva;
Noemi Casquet. Ella es una inspiración para mí y para el trabajo que quiero
desempeñar en un futuro. Soy alguien dedicado con lo que hace, responsable,
respetuosa y abierta a las diferentes posturas; me gusta investigar, problematizar y
cuestionar lo que me pongan enfrente. No me creo poseedora de la verdad, pues hay
muchas verdades y muchas formas de llegar a ellas.; el trabajo en equipo es
importante para mi pues hay muchas voces que se necesitan escuchar y muchas
perspectivas importantes, puede que alguna vez no esté de acuerdo con algo pero
todo es valioso y podemos llegar a un acuerdo mediante el diálogo. Mi preocupación
principal en este mundo es la violencia que ejercemos en todos y todo lo que nos
rodea, pero se empieza por cuestionar que violencia ejerces y desde ahí hacer un
cambio, la comisión en este caso cuestiona la violencia ejercida hacia la comunidad
de la facultad, con principal preocupación a las mujeres estudiantes, trabajadoras y
docentes.

Actualmente soy estudiante de 6to semestre de la carrera de filosofía, y me quiero
especializar en ética, política y derecho con perspectiva de género. Me he interesado
en principio por la carrera de filosofía porque me gusta mucho leer y también el
reflexionar y analizar las diferentes situaciones que vivimos; mi profesor de filosofía de
la preparatoria me ayudó a terminar de elegir qué camino iba a tomar. Al formar
parte de la comisión podre aprender de derecho y del marco jurídico desde la
práctica, es importante poder ser la portavoces de los estudiantes, trabajadoras y
docentes y más de las mujeres; y la comisión es la vía que ayuda a eso. A pesar de
que parece que esta carrera es muy solitaria me gusta mucho trabajar en equipo, la
comisión va poder abrir un camino para que yo pueda crecer como persona, en la
academia y en mi carrera; también me va a permitir hacer un trabajo y que mi
trinchera de lucha se expanda para apoyar a las demás y que las voces sean
escuchadas para poder tomar las acciones pertinentes. La escuela debe de ser un
espacio seguro para todos y sobre todo para las mujeres, para poder estar, estudiar
y/o desarrollarse académicamente, laborar y enseñar.

Para mi la creación de la comisión fue muy importante porque hay un acompañamien-
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to y difusión de información para les compañeres y sobre todo para las compañeras
que lo necesitan, hay una visibilización de las diferentes problemáticas y sobre todo
ayudaron a que la facultad imparta perspectiva de género. Espero poder formar parte
de este proyecto tan importante que es la comisión tripartita.


